

## Dua Anggota Polres Probolinggo Kota Ukir Prestasi Pada Kejuaraan Taekwondo Championship Malaysia 2024

Achmad Sarjono - [KOTAPROBOLINGGO.DISKOMINFO.ID](http://KOTAPROBOLINGGO.DISKOMINFO.ID)

Aug 16, 2024 - 09:45



KOTA PROBOLINGGO - Dua atlet taekwondo dari Polres Probolinggo Kota Polda Jatim berhasil mengukir prestasi gemilang dalam Kejuaraan Classic International Open Taekwondo Championship Malaysia 2024 yang digelar di Stadium DSS Uniten Malaysia.

Kedua atlet tersebut, adalah Bripda Muhammad Firman dan Bripda Renanda Mahesa W.

Kapolres Probolinggo Kota AKBP Oki Ahadian P menjelaskan, untuk Bripda M. Firman berhasil tampil luar biasa dalam kategori Poomse Individu dan Speed Kicking senior.

Bripda Firman anggota Samapta berhasil menyabet 2 medali dalam kategori tersebut.

"Untuk Firman, berhasil menyabet medali emas dan perunggu dalam kategori poomsae individual 18 and above dan speed kicking senior," terang AKBP Oki, Jumat (16/8).

Sedangkan untuk Bripda Mahesa anggota Satlantas Polres tersebut berhasil menyabet juara 3 dalam kategori Kyorugi Senior.

Mereka berdua berada dalam satu klub perwakilan Polda Jatim yang bernama Garuda Bhayangkara.

"Prestasi yang diraih oleh Bripda Firman dan Bripda Mahesa bukan hanya kebanggaan bagi Polres Probolinggo Kota, tetapi juga bagi institusi Polri secara keseluruhan," ungkap AKBP Oki.

Ia juga mengaku bersyukur atas torehan medali anggotanya pada kejuaraan Internasional itu.

Sebab, persaingan pada kejuaraan tersebut sangat ketat terutama China, tuan rumah Malaysia dan Australia.

"Alhamdulillah sungguh hasil yang sangat membanggakan bagi kami. Karena kejuaraan ini merupakan kejuaraan internasional," terangnya.

AKBP Oki menambahkan para Atlet Polres Probolinggo Kota telah menunjukkan bahwa seorang anggota Polri dapat berprestasi di berbagai bidang, termasuk olahraga.

Keberhasilan ini juga menjadi inspirasi bagi anggota Polri lainnya untuk terus mengembangkan potensi mereka di berbagai bidang, termasuk olahraga.

Polres Probolinggo Kota sendiri secara rutin terus mendukung dan mendorong anggotanya dalam mengembangkan bakat dan keterampilan di luar tugas kepolisian.

Hal ini kata AKBP Oki sebagai bagian dari upaya untuk membangun sumber daya manusia yang unggul dan berprestasi.

"Ini membuktikan bahwa anggota Polri tidak hanya bertugas menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga dapat berkontribusi dalam mengharumkan nama bangsa melalui olahraga," pungkas AKBP Oki.

Sebagai informasi, ada 11 negara yang berpartisipasi dalam Kejuaraan Classic International Open Taekwondo Championship Malaysia 2024 yang digelar di

Stadium DSS Uniten Malaysia, Kamis (8/10) hingga Sabtu (10/8/24) pekan lalu.

Kejuaraan tersebut diikuti oleh kurang lebih 1000 peserta yang terbagi dalam 65 kategori. (\*)